

souhaiteront s'associer ni avec des dictateurs ni avec une organisation qui ne fait aucun effort pour soutenir la démocratie.

J'espère que personne ne croit encore que la démocratie peut être tenue pour acquise; l'histoire et l'expérience récente nous ont montré que ses institutions et son processus doivent être constamment protégés. C'est justement ce que notre organisation a été clairement chargée de faire.

J'invite tous les délégués qui se trouvent ici, ainsi que le Secrétaire général, à prendre des mesures concertées pour honorer ce mandat avant qu'une autre démocratie ne soit déshonorée. Nous ne voulons pas nous réunir à nouveau dans de telles circonstances - après la chute d'une autre démocratie alliée. Qui parmi nous sera la prochaine victime?

Je vous remercie.